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｢温故知新｣･･･新しい旋風を起こそう!老いも若きも未来に向けて 

           2022年 5 月 12日 №.950 

 

 

◆会長挨拶（小柳 善裕 会長） 

 今月は青少年奉仕月間

です、が多田委員長からロ

ータリーの友の関係で説

明があるでしょうから、触

れません。さて、先週沖縄

奄美が梅雨入りし日増し

に暑さも増していますが、

まだ朝晩や日毎に妙に寒暖の差もあり、体調管理に留意した

いものです。 

 少し前の話になりますが、ゴールデンウイーク中のとある

日にテレビをみておりましたら、画面が突然ブラックアウト

し、テレビの裏面から煙が上がりました。慌てて電源を切り翌

日に購入した店舗に連絡したところ、保証期間（購入は２００

９年）が過ぎておりメーカーにも部品がなく修理が不可能と

いうことでした。そこで頭に浮かんだのがＳＤＧｓやロータ

リーの重点項目である環境保全でした。３Ｒ「リュディース」

（減らす）「リユース」（使いまわす）「リサイクル」（再生

する）と言われますが、我が家のテレビはどれにも当てはまら

ず、いわゆる電子ゴミとなる訳です。環境保全と企業の利益追

求の共存と声高に言われていますが、現実はまだまだかけ離

れていると感じました。その後偶然にも新しいテレビでアフ

リカのガーナに世界の１％６０万トンの電子ゴミが運ばれる

という番組を見たのも皮肉なことです。環境問題は身近なと

ころからグローバルへという例ではないでしょうか。という

ことで、本日も充実した例会にしましょう。 

 

◆お客様の紹介 

2022-24学年度米山記念奨学生 温 以勤(ｵﾝ･ｲ･ﾁﾝ)さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆米山記念奨学生へ奨学金贈呈と 

米山奨学生からご挨拶 

 

◆幹事報告（林 哲也 幹事） 
5/1ガバナー事務所 ガバナ

ー月信 5月号配信されまし

た。友愛の広場にもござい

ますのでご覧ください。 

5/2ガバナー事務所 国際ロ

ータリー日本事務局経理室

より 2022年 5月 RIレート

のお知らせが届く。2022年 5月のロータリーレートは、１ド

ル＝130円です。<重要なお知らせ>2022年 6月にてメールに

よる毎月の RIレートのお知らせを終了させていただきま

す。7月からは RIレートは MyRotaryの為替レートのページ

からご確認下さい。 

5/2ガバナー事務所 2022年 5月「青少年奉仕月間」のリソー

スが届く。 

5/9野々市ロータリークラブ "３RC会長幹事懇談会開催のご

案内が届く。 

日時：２０２２年５月２１日（土） １８時３０分 

場所：金沢国際ホテル ８階 加能 

5/11地区大会事務局（七尾みなとロータリークラブ） 

地区大会当日の YouTube配信の URLが届く。会員各位へ案内

を転送済です。4/28ガバナー事務所より財団室 NEWS 2022

年 5月号が配信されました。友愛の広場にもございますので

ご覧ください。 

 

 



◆『ロータリーの友』紹介（広報・雑誌委員会） 

 

 

 

 

 

 

 

◆プログラム 
パスト会長卓話  多田 茂 君 

演題 『 RLI 』  

 

◆出席報告(木村 俊夫 出席委員長) 
● 出席率：72.50％    

● 出席者：27名 /41名 

● 出席補填： 2名 

● 出席免除者：1名  中嶋 満 

 

◆ニコニコボックスの発表(親睦委員木戸正裕君) 

小柳 善裕 会長 多田パスト会長、卓話ありがとうございまし

た。また、20周年記念事業では、記念誌やその他で大変お疲

れ様でした。 

林 哲也 幹事 多田パスト会長、卓話ありがとうございました。 

織田 一彦  結婚記念日のお祝いありがとうございます。 

5/5がが記念日なのですが、昨年、孫が生れたので今年か 

5/5は孫の日となりました。 

新 陽一郎 皆様、20周年式典おつかれ様でした。米山記念奨

学生 温以勤さん、ようこそ！パスト会長 多田さん、卓話あ

りがとうございました。 

小路 昌弘 多田パスト会長、本日は卓話ありがとうございま

す。クラブのホームページの作業もありがとうございます。 

竹田 佳一 結婚記念日祝ありがとうございます。 

塩野 正幸 結婚記念日のお祝いありがとうございました。 

5/15 の地区大会ですが、地元のお祭り（おかえり祭り）の準

備の為、欠席致します。すみません。 

埴岡 正稔 誕生日祝いありがとうございました。もうすぐ 50

才とは実感が全くないです。 

野澤 誠治 一か月ぶりの例会出席です。SAAさんは逆にいる

な、会場が違うな、いつもの自分の定位置が解りませんでし

た。ハハハ・・・ 

池元 ことみ 結婚記念日お祝いありがとうございました。45

周年です。一人ですが、子供と孫も祝ってくれます。 

今年はゴールデンウイークに山菜採り 3 回行って来ました。

楽しかったです。 

藤本 和久 多田パスト会長、卓話ありがとうございました。 

結婚記念日のお祝いありがとうございました。 

木村 俊夫昨日、妻の誕生日でした。昨年から行っていたダイ

エットの計量日でした。結果は 99.95 ㎏。見事計量パスしま

した。娘たちとの約束を守れて本当に良かったです。 

永瀬 喜子 暑いのか涼しいのか・・・こういう時、一枚脱いだ

り着たりまめにしないと体調崩します。お互いに気をつけま

しょうね。多田さん、今日は卓話をありがとうございました。

ロータリーに限らず、学ぶ心は大切です・・・と自分に言い聞

かせてます！温ちゃん、ようこそ。楽しんでいってください。 

 

本日合計 25,500円   今年度累計 831,500円

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


